
Bauherr Client
arvato Distribution GmbH, Herzebrock-Clarholz

Architektur Architecture
Christian Kolde, Dipl Ing Architektur / Innenarchitektur, 
Georgsmarienhütte

Lichtplanung Lighting Design
Büro Kolde in Zusammenarbeit mit LICHTART Osnabrück e. K., Osnabrück

Realisierungsdatum Year of realisation
2013

Produkte Products
Modul L 196, Roxxane Home

Einsatzbereiche Fields of use
Arbeiten, Denkzellen

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Im Großraumbüro gibt es 16 feste Arbeitsplätze, die durch Meeting-
points, Orte für konzentriertes Arbeiten, Besprechungsräume und ein 
Bistro ergänzt werden. „Wichtig war uns die Gestaltung verschiedener 
Lichtszenarien, so dass auch an dunklen Tagen eine wohnliche Atmo-
sphäre im Büro herrscht. Optik und Design, die Möglichkeit die Lichtfarbe 
warmweiss zu wählen, die Steuerung durch Sensoren sowie Dimmbarkeit 
waren die Gründe für die Auswahl der Nimbus-Produkte.“ beschreibt Pro-
jektleiterin Steffi Rehme.
The new open-plan office in Düsseldorf features 16 fixed workplaces 
plus meeting points, concentration zones, conference rooms and a bis-
tro. Project manager Steffi Rehme explains: „It was important for us to 
create different light scenarios so that there was a homely atmosphere 
in the office even on dark days. We decided in favour of Nimbus prod-
ucts because of their visual quality and design, the possibility to choose 
warm-white as the light colour, their sensor control and their dimming 
capability. 
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